
第３回 南阿蘇村行政改革推進委員会 議事要旨   

 

〇 日 時  令和５年２月１０日（金） 午前１０時～午前１１時３０分 

 

〇 場 所  南阿蘇村役場 大会議室 

 

〇 出席者  委員１２人出席、事務局（総務課）３人、その他施設所管課職員 

（民生委員会会長の交代により、浅尾委員から荒牧委員へ委員交代） 

 

〇 議事次第 

  １ 開会 

  ２ 議事 

（１） 前回会議の振り返り（資料３） 

（２） 公共施設の現状と課題等について（修正版）（資料４）   

（３） 深掘り施設について（資料５）   

（４） 審議結果 答申（案）について（資料６） 

 ３ 事務連絡 

４ 閉会 

 

〇 議事要旨 

・井田会長より 

  今年度は村の公共施設の現状・課題を認識する委員会にしてほしい。 

当委員会は持続可能なまちづくりを行うための委員会であり、各委員から出された意見は

次年度に引き継ぐため、年度末までの期間はその準備期間とし、次回委員会にはスケジュール

感、各年度の取組み内容を各担当課は報告すること。 

上記に伴い財政措置が必要であれば、財政担当と協議すること。 

南阿蘇鉄道の全線開通を、観光的に有効活用すること。 

  

議事（議事次第２） 

（１） 前回会議の振り返り 

➜ 事務局より、資料３に基づき説明。 

➜ 委員の皆さんから事前に記入いただいご意見等を説明。 

（２） 公共施設の現状と課題等について（修正版）  

➜ 各所管課より、資料４に基づきながら第２回以降に取り組みの進んだ施設、修正箇所等に

について説明。 

（３） 深掘り施設について 

   ➜ １４施設について各所管課より、資料５に基づきながら施設概要、村の方針、今後の予定

などを説明 

（主な意見） 

  ・地域改善施設は現状のままでなく、もう少し具体的に早急に対応してほしい。    



  ・７月に南阿蘇鉄道が全線開通するが、老朽化の進んでいる駅舎はどうするのか 

    ・駅舎は観光スポット・交通結節点である。以前より南阿蘇鉄道の復旧時期は分かっていたこと

であり、観光、交通部署は全線開通の準備を進めているのか 

    ・村営住宅について、今後大きな改修計画はあるのか。また、維持管理費のデータは住宅全体で

なく各団地ごとに示してほしい。政策空き家は重点地区を絞って集中的に取り組んでいくのか 

  ・村営住宅の家賃滞納について改善しているのか 

   

（４） 審議結果 答申（案）について 

➜ 事務局より、資料６に基づき説明。 

   ・施設の利用状況について、３月１日からでも客観的なデータ取得に努めること。（次回委員

会で報告を） 

 

 事務連絡 

次年度は、村のさまざまな事業の見直し及び、今回の指摘事項を踏まえて公共施設の見直しに

関する取組み状況などについて協議をお願いする。 

以上 


